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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Математический анализ изменения стоимости финансовых активов».  В данной работе рассмотрены статистические методы прогнозирования стоимости финансовых активов и разработана математическая модель прогнозирования с использованием функ-ции Уолша. Главной целью данной работы является поиск инструмента для прогно-зирования стоимости финансовых активов и обоснование причины его выбо-ра. Задачи, которые решались в процессе выполнения работы: 1. Рассмотрение статистических методов прогнозирования временных рядов. 2. Создание математической модели прогнозирования финансовых ак-тивов с использованием функции Уолша. 3. Применение статистических методов и разработанной математической модели к прогнозированию стоимости финансовых активов на разных вре-менных интервалах. 4. Сравнение результатов и определение наиболее подходящего способа прогнозирования для каждого временного интервала.
        

        
          Theme of the final qualifying work: "Mathematical analysis of changes in the value of financial assets." In this paper, statistical methods for forecasting the value of financial assets are considered and a mathematical forecasting model using the Walsh function is developed. The research set the following goals: 1. Consideration of statistical methods for forecasting time series. 2. Creation of a mathematical model for forecasting financial assets using the Walsh function. 3. Application of statistical methods and the developed mathematical model to forecasting the value of financial assets at different time intervals. 4. Comparison of the results and determination of the most appropriate forecasting method for each time interval.
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